18 PEDRO MUÑOZ

El Pleno solicita una unidad móvil para la tramitación del DNI

El Pleno del Ayuntamiento de Pedro Muñoz acordó solicitar una unidad móvil del Cuerpo Nacional de Policía para la tramitación del DNI en el propio municipio. La propuesta de la concejala de Asuntos Sociales, que recabó el apoyo unánime de los dos grupos políticos con representación en el consistorio, recuerda que en Pedro Muñoz existe un número importante de personas que se encuentran incapacitadas y que no pueden trasladarse hasta la Comisaría de Alcázar de San Juan para realizar los trámites de renovación del Documento Nacional de Identidad. Por este motivo, el Ayuntamiento ha solicitado a la Subdelegación del Gobierno en la provincia de Ciudad Real y a la Delegación del Gobierno en Castilla-La Mancha que una unidad móvil se traslade de forma periódica al municipio con "el fin de que los ciudadanos con dificultades de movilidad como son las personas mayores, enfermos o discapacitados puedan tramitar su DNI de la forma más cómoda posible", apuntaba el alcalde. Ángel

Exojo solicita la implicación de la Junta en los proyectos culturales y turísticos del municipio

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, acompañado por la portavoz del equipo de gobierno María Ángeles Cabezalí, pidió a la consejera de Cultura, Turismo y Artesanía, Soledad Herrero, la implicación del Gobierno regional en los proyectos culturales y turísticos que desarrolla el Ayuntamiento. Exojo presentó a la consejera el proyecto de construcción de un gran centro cultural en el antiguo edificio, ya sin uso, del mercado, cuyas obras se iniciarán en las próximas semanas. Una nueva infraestructura que contará con biblioteca, centro de Internet, oficina de turismo y de promoción económica, sala de conferencias, así como aulas y despachos para la escuela municipal de música, entre otras dependencias.

El Ayuntamiento incrementa un 6,45% el dinero destinado a gasto social

El Ayuntamiento de Pedro Muñoz destinará en el 2009 más de 1,3 millones de euros del presupuesto a gasto social. Esta cantidad supone un incremento del 6,45 por ciento respecto al ejercicio anterior. El alcalde, Ángel Exojo, dejó claro que "la crisis económica no va a mermar la inversión en calidad de vida de todas las personas de Pedro Muñoz que más lo necesitan".

En marcha las obras del nuevo colector

EL PERIÓDICO

Ya están en marcha las obras del nuevo colector que se está construyendo en la zona sureste de Pedro Muñoz. Este proyecto, cuyo presupuesto ronda los 700.000 euros, pero que se ha adjudicado por 543.698,73 euros consiguiendo un importante ahorro para los vecinos que son quienes financian esta obra, se enmarca dentro de las inversiones de mejora del ciclo hidráulico del agua.

El nuevo colector inicia su trazado en el cruce de la calle Almendros con la calle Alegría, discurre por la calle Almendros, cruza la carretera de Socuéllamos sigue por la calle Álvarez de Castro hasta la carretera de Tomelloso, para finalmente girar por la calle Ciudad Real atravesando la calle Paloma y vertiendo sus aguas en el emisario de Pedro Muñoz ubicado en la calle Daniel Aliseda.

El colector, que tendrá un diámetro de 1.000 milímetros en algunos de sus tramos, dará servicio a una superficie de suelo de 100.000 metros cuadrados. "Esta zona comprende proyectos que se están desarrollando y otros pendientes de desarrollar ya



Angel Exojo en su visita a las obras del colector.

que al no disponer de colector donde poder evacuar las aguas pluviales y fecales, era imposible la actividad industrial o residencial", indica el alcalde Ángel Exojo.

Exojo agradece el esfuerzo económico de los propietarios de los terrenos que se van a poder beneficiar de este colector, y recuerda que las obras tienen un plazo de ejecución de cuatro meses. "Esta nueva infraestructura se suma a otras ya realizadas para mejorar el ciclo hidráulico como ha sido la renovación de la red de abastecimiento de aguas sustituyendo las viejas tuberías de plomo y uralita por otras nuevas que proporcionan un mejor nivel y una mayor calidad del agua".



Entregados los premios del I Concurso de eslogan contra la droga. Los ganadores del I Concurso de eslogan contra la droga, organizado por el área de Juventud del Ayuntamiento de Pedro Muñoz, recibieron sus premios en un acto celebrado en la Casa de Cultura. Intentar que los jóvenes pedroteños tomen conciencia de los peligros que encierra el consumo de droga fue el principal objetivo de este concurso dirigido a chicos de 12 a 18 años. Lucía María Sánchez Gallego, de 15 años, fue la ganadora de este concurso con el eslogan "Sólo un ser inteligente evita lo malo. No a las drogas". Guillermo Rosado, de 13 años de edad, consiguió el segundo premio con su eslogan "La droga es como la basura: hay que pasar por encima", con el que obtuvo un premio de 50 euros para gastar en ropa o material deportivo o escolar.



La reinona del carnaval. Su nombre artístico es "Fantasía Drag" y fue elegido Reinona del Carnaval pedroteño en el II concurso de Drag Queen. Sobre imponentes tacones, plataformas o incluso en patines, y adornados con ingeniosos trajes, los seis concursantes derrocharon grandes dosis de simpatía y buen humor sobre el escenario, donde demostraron su vena artística a ritmo de música. El jurado decidió otorgar un accésit a otro de los participantes, "La Diva del Drag". Por otro lado, 38 niños participaron en el desfile infantil en el que los personajes de cuento y los animales fueron los temas más recurrentes. Batman, princesas o incluso el Tío de la Vara compartieron escenario con ratitas, conejos o mariquitas, además de enfermeras, bomberos o